



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 097
27 de febrero de 2020

Incorporación de 48 profesionales especializados en Terapia Física

48 nuevos profesionales en Terapia Física se incorporaron al área de la salud, la ceremonia se realizó en el auditorio José Mejía Lequerica de la Universidad Central del Ecuador y contó con la presencia de autoridades, docentes, personal administrativo, e invitados especiales de la Facultad de Ciencias de la Discapacidad, Atención Prehospitalaria y Desastres.

Diana Maldonado, Directora de la Carrera de Terapia Física resaltó el conocimiento, las habilidades y la actitud para enfrentar la vida profesional de quienes se gradúan de la Carrera, dijo que llevan 50 años en la formación de jóvenes generaciones, lo que implica un inmenso esfuerzo público, social, institucional, familiar, y personal que cobra sentido cada año, cuando los graduados inician su camino profesional.

“Hoy iniciamos un nuevo reto con valentía y entereza, durante cuatro años hemos aprendido que, para superarnos, no hay barreras, ante las adversidades podemos dar lo mejor de nosotros y ampliar nuestros límites” señaló, Yery Gissela España Sigcha, quien recibió el reconocimiento a la mejor estudiante del período académico 2019.

La Decana (e) de la Facultad, Dra. Myrian Hidalgo, felicitó el logro obtenido por cada uno de los nuevos profesionales, se refirió a las propuestas de maestría que están aprobadas para la Carrera, y que gracias al trabajo en equipo del Consejo de Posgrado se cumplió con uno de los compromisos ofrecidos. **EC**

